

Konfifreizeit 2013

Am Freitag den 18.10.2013 fuhren unsere Konfirmanden in die Konfifreizeit nach Altleiningen. Mit etwas Verspätung traf der Bus ein und es konnte endlich losgehen. Nach einer Stunde Fahrzeit trafen wir in Altleiningen ein.

Nach dem Abendessen sahen wir uns einen Film über Jesus an. Anschließend besprachen wir den Film und wir durften uns in unsere Zimmer begeben. Um zehn Uhr hieß es dann ab auf die Zimmer und um halb Elf waren die Lichter bei allen aus.

Nach einer „erholsamen“ Nacht trafen wir uns um 8.30 Uhr zum gemeinsamen Frühstück. Nach dem Frühstück hatten wir etwas Zeit, bevor wir uns zu einer tagesübergreifenden Gruppenarbeit trafen. Dabei sprachen wir viel über Jesus und wir konnten uns noch handwerklich betätigen und selbst Kreuze zimmern.

Zwischendrin machten wir eine kleine Pause und schnappten ein wenig Luft bei einem kurzen Spaziergang. Am Abend trafen wir uns zu der „Konfi-WM“, bei der es darum ging, sich in verschiedenen Disziplinen gegen die gegnerischen Gruppen durchzusetzen. Am Ende lagen die „Die Schlümpfe“ vorn und entschieden die WM für sich. Im Anschluss konnten wir uns auf die Zimmer begeben und den Abend gemütlich ausklingen lassen.

An dem Sonntagmorgen hieß es für uns Sachen packen und bei strömenden Regen in die Kirche. Danach wurden wir vom dem Bus angeholt und es ging Richtung Heimat wo die Eltern sehnsüchtig auf ihre Kids warteten.

Fazit: Die Konfifreizeit war ein gelungenes Wochenende und schweißte die Konfis um einiges näher zusammen. Außerdem haben wir viel über Jesus gelernt.

By Marcel Wallisch & Felix Kendel